

Seniorenwohnheim Unteres Saalachtal in Lofer:

Großer Adventmarkt mit selbstgemachten Schätzen

Fotos: Wörgötter

WE Tirol baut in St. Ulrich a.P.:**Spatenstich für 24 neue Wohnungen**

„Ruhe und Erholung am Pillersee, wohnen wo andere Urlaub machen, das können wir allen künftigen Mietern am Schusterfeld in St. Ulrich am Pillersee anbieten“, freut sich WE-Geschäftsführer Dir. Walter Soier. Es ist bereits das dritte große Wohnprojekt der Wohnungseigentum Tirol in der 1800-Seelen Gemeinde. Nach den Projekten Schartental und Neuhausfeld entsteht seit Oktober in Zentrumsnähe eine gediegene objektgeförderte Anlage mit 24 Mietwohnungen verteilt auf drei Baukörper. Die Niedrigenergie-Anlage fügt sich perfekt in das leicht geneigte Gelände ein. Das Grundstück wurde nach langen Verhandlungen durch den Pfarrkirchenratsobmann Sebastian Engel der WE im Baurecht von der Erzdiözese Salzburg zur Verfügung gestellt. Das gewährleistet, das Projekt kostengünstig und leistungsfähig anzubieten. Die Wohnungen sollen im Frühsommer 2019 bezugsfertig sein.

Bürgermeisterin Brigitte Lackner zum Projekt: „Wir freuen uns, dass Familien und Singles ein neues zu Hause in Dorfnähe und mit Blick auf die Loferer Steinberge bekommen. Vielen Dank allen Beteiligten für die Realisierung des ansprechenden Wohnprojekts.“ -rw-



Vertreter der Gemeinde St. Ulrich a.P. und der Baufirma mit WE-Geschäftsführer Walter Soier (re.) beim Spatenstich am Schusterfeld

Foto: Wörgötter